

さくらぐみ

1.2 が

生活発表会・応援ありがとうございました！

当日は大雪の中、元気に登園してきたさくらぐみの子ども達。

運動会の時はお家の人のとのお別れが悲しくて泣いていたお友だちもいましたが

今日は泣く姿は減り、気持ちが前進したお友だちもすぐに切り替えていたのが印象的でした。1名欠席の23名でしたが、「お休みの友達の分もがんばろー！」と掛け声で

かけっこスタート。舞台に立つとリハーサル以上に緊張し、固くなったり、いつもと違う動きになっていたり、お家の人が気に付いたり…といつもとは違う姿もありました。

でも、「おひるひこりん」のお詫しの流れやセリフのやり取りで楽しいです。

すみれ組も、「すみれ組も」として、緊張いつも“かけっこは不克！”
「ワタニが!!!」という気持ちが伝わってきました。一方で“がんばりたい気持ちが
かえて固くなってしまう姿もあり）、一人一人の気持ちが詰まっている感じが、こと

なりました。子ども達、本当にスケキビテ！（楽しい取り組みを一緒に見ていて）
担任一同感謝しています。

寒い日の実験

クラスにある季節の繪本

「めたいあそこのくりもの」と読みだ時。
私も遠から「じけんやめてみたい」。
声があがり、早速、やってみることになりました。
砂場のカッ파、大小不揃いな容器には
氷を汲んで、外に並べてみました。
翌日、丁度気温も下がっていて、容器と
の並びでみると「こ東へた!!」と下喜び。
部屋に持ち帰って交代で触れてみると…
「わ！白いヒコモ」「ザラザラしてる~」
「冷た~。」「冷た~。」
「131313よつさわきや実見がありまして~」

今後の予定

2/9 交通安全教室

2/7 クッキンク

3/1 クラス総議会*

後日、
出欠を取ります。
ぜひ、ご予定
ください！

節分の日

今年は2月3日にホーリー集い
紙芝居を読み合って節分の由来を
知りました。鬼の嫌いなものの、燃いた
イワシやセイヨウギモ実際には見せられない
ましい。その後、クラスへ戻った時、
隣のクラスへ入る景色が「あれはオニ?」と
ちよとドキドキの子ども達でした。よく
見ると「〇〇先生や！」と鬼に元氣になる姿も。
しかし、鬼の鬼、「どうやでやつた？」と
作戦会議、「部屋の戸開けて入れない上に
（？）」「え！（？）立つよう」「入ったら
豆！（投げよう）」などあ、という間に決定。

鬼の姿が見えると（まだリスターへ進む）
お友だちもいましたが、「顔が見えないと
平気！」といふかのようにリモート新規紙豆と
投げ、豆は追いかけていました。
その後、もがいやったり、鬼役を着り
豆投げたり、くり返し樂しませてもら